
 

 

Bonjour à tous,  
 

      Je m’appelle Oliver Rouche, je suis Kinésithérapeute. J’aime le Handball 

naturellement, le sport en général, les séries, le cinéma, les activités en famille. 
 

Depuis combien de temps es-tu entraineur des sélections ? 
 

J'ai commencé avec la génération 99. Nous préparons actuellement les 2007 donc cela fait 8 ans. 
 

Présente-nous ton rôle ? 
 

J’encadre la détection, les CPS (entrainement), les stages et les compétitions intercomités. Et je 

participe aux réunions techniques organisées au comité. 

 

Pourquoi avoir choisi d’être entraineur de la sélection et qu’est-ce qui fait que tu continues ? 
 

Sylvie Péridont qui était CTF m'a sollicité car il manquait un cadre technique et que mes enfants 

commençaient à avoir l'âge d'être convoqué en sélection. C'était une mission qui m'intéressait donc 

j'ai accepté. Je continue car j'aime les échanges que je peux avoir lors des Intercomités avec les 

cadres de la ligue Grand Est et j'aime transmettre aux jeunes dans un autre contexte que celui du 

club. 

 

Plus beau souvenir avec la sélection Ardennes ? 
 

Je n'ai pas de meilleur souvenir en particulier et j'espère qu'il reste à venir 

Contact : rouche.olivier@orange.fr 

 

 

Rouche Olivier 
Cadre technique sur la sélection 

masculine 


